



Alcaldía Municipal de Yopal
5 h · 🌐

¡Gran alegría en La Bendición! 🥳 Gracias al esfuerzo conjunto entre Ecopetrol, la Secretaría de Desarrollo Social bajo el liderazgo de Alejandra Loza, y nuestra querida Gestora Social Paula Ruiz, los niños, niñas y adolescentes de la comunidad recibieron sus kits escolares. 📚✏️
¡Una iniciativa que marca la diferencia en la educación y el futuro de nuestros pequeños! 🌟
#CompromisoSocial #EducaciónParaTodos 🙌



👍❤️ 29

8 comentarios · 9 veces compartido

👍 Me gusta

🗨 Comentar

🔄 Compartir

Más relevantes ▾



Escribe un comentario...



Fan destacado

Rubiel Fernández

Excelente trabajo que hace la administración de Yopal a nuestro alcalde Marco Tulio Ruiz

5 h · Me gusta · Responder



Juan David Garzón Heredia

Que alegría saber que se preocupan por las niñez de hoy en día

5 h · Me gusta · Responder



Delsy Gonzalez

Eso deberían haberlo echo iniciando clases ya ahorita tienen sus utiles!!!!

5 h · Me gusta · Responder



Yeydy Perez

Liano vargas

5 h · Me gusta · Responder



Yeydy Perez

Villa lucia villa venilda

5 h · Me gusta · Responder



Yeydy Perez

Villa del sol

5 h · Me gusta · Responder



Fan destacado

Sofia Rodriguez Múnera

Qué bonito! Esos kits son muy completos y qué bueno que lleguen a la bendición.

5 h · Me gusta · Responder

Se seleccionó la opción "Más relevantes", por lo que es posible que algunos comentarios se hayan filtrado.

